



Hoy se estrena en Amazon Prime la serie japonesa 'Magi' rodada en Salamanca

C.A.S. | SALAMANCA

El canal multimedia Amazon Prime estrena hoy en exclusiva y en 180 países de todo el mundo, entre ellos España, la nueva serie japonesa "Magi: The Tensho Embassy" que se rodó en los espacios más señalados de Salamanca como son el Patio de Escuelas Menores, la Facultad de Filología, el Colegio Fonseca, la Catedral, la Universidad Pontificia, el Palacio de la Salina o el Convento de San Esteban.

La historia, protagonizada por reconocidos actores japoneses, cuenta la historia real del viaje que durante ocho

años realizaron cuatro niños japoneses en el siglo XVI por Europa, los llamados Magi. La misión, que entonces se denominó la Embajada Tensho, fue recibida por el rey Felipe II y el Sumo Pontífice. Fue el inicio de las relaciones diplomáticas entre Japón y Europa que este año cumplen 150 años. La mini serie de 10 capítulos, ha contado con amplia presencia salmantina: 10 técnicos de la ciudad y un centenar de figurantes además de tres estudiantes de Comunicación de la Universidad y la Pontificia que hicieron sus prácticas en el rodaje.